

• Le Conseil d'Administration



- **Denis Desille** (Président de l'association) : Après deux années passées au Mali pour appuyer les petits opérateurs de gestion d'adduction d'eau potable, il travaille désormais à Paris au programme Solidarité Eau sur plusieurs programmes de « recherche-action » mis en oeuvre sur le continent africain : développement de services d'eau potable et d'assainissement liquide, stratégies locales et nationales pour l'assainissement, gestion de l'information.



- **Lionel Goujon** (Vice-président de l'association) : Ingénieur en télécoms, il a débuté sa carrière dans le secteur des nouvelles technologies et des start-ups, avant de rejoindre un cabinet de conseil en stratégie, le BCG. Après 6 années d'expérience professionnelle, il a souhaité prendre une année sabbatique pour « voyager utile ». Ainsi est né le projet des « Voyageurs de l'eau », qu'il a réalisé avec Gwenaël Prié. Pendant plus d'un an, ils ont fait le tour du monde pour sensibiliser le grand public français aux divers enjeux de la gestion des ressources en eau, du service de l'eau potable et de l'assainissement, grâce notamment à des partenariats avec Libération et RFI. Depuis 2009, il travaille en tant que chef de projets au sein de la division Eau et assainissement de l'AFD.



- **Julien Gabert** (Trésorier) : Ingénieur spécialisé en génie chimique, il travaille depuis dix ans dans le domaine de l'assainissement et de la gestion des déchets en milieu urbain successivement au sein de l'association française Experians, de l'ONG nigérienne RAIL-Niger, et actuellement du GRET, où il occupe le poste de Chargé de mission Eau et Assainissement. Il est membre fondateur de Projection.



- **André Kouamé N'Guessan** : titulaire d'un International Master Executive en Management des Services d'Eau et d'Assainissement d'AgroParisTech de Montpellier, d'un DEA en Sciences et Gestion de l'Environnement et d'un DESS en Environnement et Qualité des Eaux, il a assuré, de 2003 à 2013, la fonction de Sous-Directeur de l'Environnement, de l'Assainissement et de l'Eau dans une Collectivité territoriale (District de Yamoussoukro) avant d'intégrer le 22 janvier 2013 le Service Assainissement au Département Environnement, Assainissement et Hydraulique (DEAH) du Bureau National d'Etudes Techniques et de Développement (BNETD). Ses missions principales consistent à réaliser des études, à assurer la maîtrise d'œuvre en tant que maître d'œuvre ou maître d'ouvrage délégué et à apporter l'expertise en tant que conseil technique à la demande du Client en matière d'assainissement.



- **Célia Delavergne** : Diplômée de l'Ecole Polytechnique et de l'Ecole Nationale des Ponts et Chaussées, Célia de Lavergne a commencé dans le secteur associatif, au Bénin, puis a été chargée de mission à « Experians », association qui étudie l'assainissement urbain des quartiers défavorisés dans les pays en développement. De 2006 à 2009, elle a été responsable du développement durable à la Société d'Exploitation des Eaux du Niger à Niamey avant de créer et de coordonner le réseau Projection, plateforme d'échanges pour les jeunes professionnels du Nord et du Sud dans le secteur des services urbains des pays en développement. Elle est aujourd'hui Directrice générale de l'Association Scientifique et Technique pour l'Eau et l'Environnement (ASTEE). Célia De Lavergne est membre fondatrice de Projection.



- **Julie Aubriot** : Titulaire d'un DESS « développement local » obtenu à l'IEDES en 2006 et d'un DEA « science politique, spécialité études africaines » obtenu à la Sorbonne en 2007, Julie Aubriot est également Docteur en Aménagement urbain diplômée de l'Ecole Nationale des Ponts et Chaussées (ENPC/LATTS). Sa thèse a porté sur les « usages militants du droit à l'eau et à l'assainissement dans des quartiers urbains pauvres de Soweto en Afrique du Sud ». Après une expérience au Sénégal sur un programme de coopération décentralisée, elle a travaillé 4 ans au département « Eau et assainissement » de l'ONG Action contre la Faim (ACF) à Paris en tant que chargée de mission « droit à l'eau » puis comme chargée de mission au Conseil Mondial de l'Eau, coordonnant les programmes droit à l'eau dans le cadre du 6^{ème} Forum Mondial de l'Eau.

Actuellement, Julie est experte Eau et Assainissement à Hydroconseil, bureau d'études spécialisé dans le secteur de l'eau et de l'assainissement dans les pays du Sud. Julie Aubriot est également membre fondatrice de l'ONG WaterLex spécialisée sur le droit à l'eau et la gouvernance dans le secteur de l'eau.



- Solenne De Gromard

• L'Assemblée Générale



- **Amélie Boissonnet** : Après une formation à l'Institut d'études politiques de Grenoble, elle réalise un stage au sein du programme Solidarité Eau avant de partir sur le terrain, au Mexique, au sein du PNUD, dans le cadre d'un programme de renforcement de l'accès aux services d'eau en zone rurale et périurbaine. De 2010 à 2012, elle contribue au titre de l'Académie de l'Eau à des études prospectives et interdisciplinaires, portant notamment sur la gouvernance de l'eau en France et l'adaptation au changement climatique. Fin 2012, elle rejoint l'équipe d'Eau Vive en tant que chargée de partenariats.



- **Baptiste Julien** : Ingénieur, il se passionne pour la gestion de l'eau lors du Forum Mondial de l'Eau à Mexico. Après une spécialisation d'un an sur le domaine, il débute sa carrière par de la construction d'usines de traitement pour de grosses agglomérations chez OTV, filiale de Veolia. Il intègre ensuite le Syndicat des Eaux d'Ile de France où il élabore la stratégie d'investissement de ce service public de l'eau potable en région parisienne.



- **Bruno Le Bansais** : Diplômé de Polytechnique et de l'ENGREF (aujourd'hui AgroParisTech executive), il a commencé sa carrière dans le bureau d'études Hydroconseil, spécialisé dans les questions d'eau et d'assainissement pour les populations à faibles revenus. Il y a accumulé près de 5 années d'expérience en se rendant notamment au Burkina-Faso, au Mali, en Ethiopie, au Mozambique, au Maroc, en Haïti... Il a par la suite interrompu cette carrière pour mener à bien un projet personnel : le lancement du magazine *Là-Bas*, premier magazine indépendant de la solidarité internationale.



- **Charlotte Kalinowski** : Elle travaille depuis neuf ans dans le domaine de la coopération décentralisée, successivement au sein du Bureau technique des villes libanaises, d'Eau de Paris, de l'Ambassade de France au Liban, et depuis 2007 au sein du Syndicat Interdépartemental pour l'Assainissement de l'Agglomération Parisienne.



- **Jean-Hugues Hermant** : Valorisant une double compétence en communication et logistique pour la conduite de projets de développement, Jean-Hugues Hermant se spécialise dès ses premières expériences dans le secteur des services essentiels. Après un volontariat en milieu rural au Niger puis urbain à Madagascar, il intègre en tant que permanent la Fondation Veolia Environnement et ouvre son champ de compétences aux projets de cohésion sociale et de protection de l'environnement. Investi depuis toujours dans le milieu associatif, il accompagne dès sa création Projection, dont il devient Délégué général permanent en mars 2011.



- **Marie Borni** : Ingénieur, elle travaille depuis 9 ans au sein du Groupe des Eaux de Marseille, dont les activités couvrent l'ensemble des services à l'environnement des secteurs de l'eau, de l'assainissement et de la gestion des déchets. Après avoir été chargée de mission, elle a occupé le poste de directrice de cabinet à la direction générale. Ses activités lui ont par ailleurs permis de s'investir dans les Forums Mondiaux de l'Eau de Mexico et d'Istanbul, et de prendre part activement à l'élaboration du dossier de candidature de la France et Marseille pour l'organisation du 6ème Forum en 2012 et d'en devenir Directrice adjointe du Comité international. Elle est aujourd'hui directrice d'agence. Elle fait partie des membres fondateurs de Projection.